

連会
団員
保代議

全国で結成を

小澤理事長が呼びかけ

保団連第3回代議員会が6月30日、東京都内で開かれ、協会から代議員の小澤力理事長、冨本昌之副理事長、伊津進弘理事・相談役、保団連理事の寺嶋洋幸理事が参加した。

協会を代表して小澤力理事長が発言に立ち「保団連や協会が行った歯科治療については、結果から、経済的な負担が足かせとなっていて受診できない事例が後を絶たない」とことや、協会会員意見調査(2012年)



すべての議案を賛成多数で可決した保団連代議員会＝6月30日、東京都内

「医業所得400万円未満が最多の19.6%に達している」など、歯科医療の厳しい現状を報告、全国連絡会が提起した「誰もが、いつでもどこでも、安全・安心の歯科医療を受けられる」ように署名の重要性と医科・歯科一体の協会・医会、保団連の特徴を生か

せる「保険でよい歯科医療」連絡会の全国での結成を呼びかけた。

代議員会では、予算・決算や診療報酬改定に向けた重点要求など、すべての議案が賛成多数で採決され、「皆保険の空洞化・社会保障解体を許さず社会保障と平和を守る政治を求める」決議を全会一致で採択した。

協会が常任幹事を務める大阪社会保険推進協議会が毎年取り組んでいる

自治体キャラバンが2日、四條畷市、大東市を皮切りに始まった。今年度の要請は、国保、健診、介護、生活保護、子ども施策などを柱とする33項目で、自治体の福祉施策等の充実を求めた。

大東市では、当局から昨年、同市から転出した住民が982人で府下1番、全国でも18番目の人口減少率、そのうちでも

30〜40歳とその子どもたちの世帯が一番減っているとした。これに対し社保協から「府下に見てもすべての施策が中途半端。府下で最も良いと誇れる子どもの施策を思い切って実施する必要がある」と、子どもの医療費助成制度などの拡充を求めた。

大阪社保協では、各自治体の福祉行政の実態を明らかにし、改善を訴えていく。自治体キャラバンは、府下全市町村で実施を予定している。

(今後の予定)
7月17日 和泉市、19日 寝屋川市、22日 太子町、河内町、23日 交野市、24日 高槻市、25日 忠通町、岸和田市、26日 泉佐野市、田尻町、29日 貝塚市、30日 豊中市、31日 高石市、泉大津市

社保協キャラバン始まる

福祉充実求め四條畷・大東と懇談



四條畷市(手前)との懇談の様子＝2日、同市内

「救急薬品の知識」開く

協会・協同組合共催講習会

協会は大府府保険医療同組合と共催で、救急薬品セット購入者を対象に「歯科に必要な救急薬品の知識」を6月30日、M&Dホールで開いた。講師は、愛仁会高槻病院脳神経外科部長・砂田一郎氏が務めた。

協会は大阪府保険医療同組合と共催で、救急薬品セット購入者を対象に「歯科に必要な救急薬品の知識」を6月30日、M&Dホールで開いた。講師は、愛仁会高槻病院脳神経外科部長・砂田一郎氏が務めた。

偶発症の種類は神経性ショックが半分以上で、麻酔中、直後に発生しやすいとのことである。

ショックを起こした場合は、気管支痙攣、心停止時にはアドレナリン注を1シリンジを筋注する。改善しない場合はさらにもう1シリンジ筋注。

迷走神経反射による除脈(貧血)にはアトロピンを1シリンジ筋注を行う。狭心症の持病の方は薬を持っておられる。急な血圧上昇、動悸の場合はミオコールを使うとのことである。

過換気症候群の場合、現在は紙袋による再呼吸法はおこなわない。上部胸部を圧迫し、十分に息を吐かせる。腹式呼吸をする。というのが現在の主流である。

PO2が92を切った場合には酸素の補給を考える。最後にエビペンの購入法の説明があった。子どもの場合はアドレナリン注より使いやすいとのことである。

(東住吉区・森啓)

オスプレイ訓練の八尾空港受け入れ提案に対する協会政策部長の抗議声明は次の通り。

計画の検討を指示した。府民・地元自治体になんの相談もない突然の訓練施設検討の提案は、自治体の長として見識を問われるものである。ま

阪府下にまで拡大することとは断じて許すことにはできない。

沖繩県民の反対を押し切って昨年10月、普天間基地に配備されたオスプレ

(山口)を拠点に本土でも飛行を繰り返している。さらに、米海兵隊は今夏、普天間基地にオスプレイ12機の追加配備を決めている。

縄県民の総意は全県議会議員と41全市町村首長・議長が連名で提出した安倍首相宛「建白書」が示したように、「オスプレイの配備を直ちに撤去す

レイの普天間基地配備を固定化し、その痛みを全国に拡大させるものである。沖繩でも全国でも米軍基地そのものの撤去こそ、政府に求められてい

の撤回を求めてきた。私たちは、橋下市長、松井知事、オスプレイ訓練受け入れ提案に強く抗議し、撤回を求めると共に、安倍首相に対し八尾空港への訓練一部移設の検討を取りやめ、沖繩県民と国民を危険にさらすオスプレイの配備撤回と訓練中止を求めものである。

2013年6月11日
大阪府歯科保険医協会
政策部長 戸井逸美

橋下徹大阪市長、松井一郎大阪府知事のオスプレイ訓練八尾受け入れ提案撤回、安倍晋三首相の訓練移設検討の取りやめを求める

日本維新の会共同代表 橋下徹大阪市長と同会の幹事長・松井一郎大阪府知事が、沖繩・米軍普天間基地に配備されている垂直離着陸機M22オスプレイの飛行訓練の一部を八尾空港で受け入れることを安倍晋三首相に提案、首相は小野寺五典防衛相に

た、八尾空港は沖繩の普天間基地と同様に人口密集地にあり、事故が起これば大惨事を招く恐れがある。世界一危険といわれるオスプレイの訓練を天

橋下市長や安倍首相は、訓練の移転は沖繩の基地負担軽減のためとしているが、沖繩県民の願いを歪曲し、国民をあげむくことについてある。沖

ること「米軍普天間基地を閉鎖・撤去し、県内移設を断念すること」である。

訓練の一部移転は、沖繩県民を苦しめるオスプレ

私たちは国民のいのちと健康を守ることを使命とする歯科医師の団体として、普天間基地の無条件撤去とオスプレイ配備

2013年6月11日
大阪府歯科保険医協会
政策部長 戸井逸美

偶発症の種類は神経性ショックが半分以上で、麻酔中、直後に発生しやすいとのことである。

ショックを起こした場合は、気管支痙攣、心停止時にはアドレナリン注を1シリンジを筋注する。改善しない場合はさらにもう1シリンジ筋注。

迷走神経反射による除脈(貧血)にはアトロピンを1シリンジ筋注を行う。狭心症の持病の方は薬を持っておられる。急な血圧上昇、動悸の場合はミオコールを使うとのことである。

過換気症候群の場合、現在は紙袋による再呼吸法はおこなわない。上部胸部を圧迫し、十分に息を吐かせる。腹式呼吸をする。というのが現在の主流である。

PO2が92を切った場合には酸素の補給を考える。最後にエビペンの購入法の説明があった。子どもの場合はアドレナリン注より使いやすいとのことである。

(東住吉区・森啓)

新卒・第二新卒DHの採用なら... **ハモナビ NAVI 学校求人プラン**

こんな歯科医院様へオススメ!! **Wのアピール!!** (リスナブルに) **長期掲載!!**

- 求人票を書くのが大変!
- 医院をもっとアピールしたい!
- 長期間の求人広告を出したい!

①60校のDH養成学校へハモナビオリジナル「求人ファイル」設置!
②WEB上特設求人コーナー「新卒求人コーナー」開設!

医院の詳しい情報を的確に掲載
医院の雰囲気も伝える事が可能です

詳しくはお電話か、ホームページをご覧ください
0800-111-4510 FAX.06-6393-3232

ハモナビ 検索 クリック!
http://harmonic-net.co.jp/